
INDICAÇÃO Nº 418/07 
 
 
“Maior aproveitamento das áreas 
esportivas do Município”. 

 
 

INDICA ao Senhor Prefeito Municipal, na forma regimental, 
determinar ao setor competente que tome providências no sentido de 
haver um maior aproveitamento nas áreas esportivas existentes em nossa 
cidade.  

 
Justificativa: 

 
Todos sabemos que a prática de esportes é importante para 

todas as idades, pois ajuda a educar, além de tirar as crianças e jovens 
dos vícios e das ruas, podendo a cidade ter futuros atletas profissionais, e 
ainda ser motivo de orgulho para os barbarenses.  

 
Portanto, indicamos ao Executivo, se possível, promover 

campeonatos e olimpíadas escolares entre bairros ou regiões, através de 
parcerias, com empresas privadas, que entrariam com os materias  
esportivos, bem como a possibilidade de abrir as escolas e ginásios de 
esportes, e se possível convidar monitores (voluntários) para ajudar no 
treinamento e acompanhamento desses esportes, além de a Prefeitura 
fazer uma ampla divulgação desse  benefício.     

 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 6 de junho de 2007. 
 

 
 

 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
-vereador- 


